

高尾台中学校学習通信第8号



令和6年12月吉日
金沢市立高尾台中学校
学習研究部

12月の学習目標について

「2学期の学習のまとめをしよう」

学校で→休み時間もどんどん勉強。友達や先生に積極的に質問しよう。
家庭で→苦手な教科の学習に時間を使おう。

今年も早いもので、残すところあと1ヶ月となりました。新しい年に向けて気持ちを引き締めて残りの1ヶ月を過ごしましょう。

今月の学習目標は「2学期の学習のまとめをしよう」です。皆さんは勉強するときに、得意な教科から手をつけますか。それとも、苦手な教科から手をつけますか。もしかすると、苦手な教科は放っておいている人もいるのではないのでしょうか。今月は、自分の「苦手」と向き合みましょう。そうすることで、おのずと得意な教科も頑張れます。逃げずに目の前のことに向き合う姿勢は、勉強以外でも必ず役に立ちますよ。

～クラス・学年・学校全体で「勉強する雰囲気」を作ろう～

テスト後に大切なことは？



全学年の期末テストが終了しました。テストが返却されて、さまざまな思いを持っている頃かと思います。結果のみに一喜一憂しては、次につながりません。「やったー！テストが終わった！」と何もしなければ、ここからの成長は期待できません。テストが終わった後にできることはたくさんありますよ。皆さんがやるべきことはただ一つ。一刻も早いテストの復習です。今回何ができなかったか、なぜできなかったかを振り返りましょう。「〇〇は苦手だから」「時間が足りなくてあまり勉強できなかったから」と言い訳を並べても、自分の成績が上向くわけではありません。そんな暇があるなら、迷わず勉強しましょう。

受験生、頑張れ！！



放課後は、ある場所がにぎわっています。それは校長室前の「スタプレ(Study Place)」です。寒くなってきましたが、この場所で友達と教え合ったり、先生に質問をしたりする姿を毎日見かけます。この「スタプレ」は、4年前に誕生しました。それ以来、卒業した先輩達も、この場所で必死に頑張ってきました。体調管理に気をつけ、本番まで走り抜こう！3年生、頑張れ！！

